

ABSTRAK

Shofi'ul Anam (1610120012), Judul Skripsi: Manajemen Kerjasama dalam Pelaksanaan Program Tahfidz Al-Qur'an antara MAN 2 Rembang dengan Pondok Pesantren Kuttatul Banat. Skripsi Kudus:, Program Studi Pendidikan, Fakultas Tarbiyah, IAIN Kudus, 2022

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendiskripsikan manajemen kerjasama dalam pelaksanaan program tahfidz Al Qur'an antara madrasah dan pondok pesantren, meliputi: 1) Mendeskripsikan perencanaan manajemen kerjasama pelaksanaan program Tahfidz Al-Qur'an antara madrasah dan pondok pesantren di MAN 2 Rembang; 2) Mendeskripsikan pelaksanaan program Tahfidz Al-Qur'an melalui kerjasama madrasah dengan pondok pesantren di MAN 2 Rembang; 3) Mendeskripsikan evaluasi manajemen kerjasama dalam pelaksanaan program Tahfidz Al-Qur'an madrasah dan pondok pesantren di MAN 2 Rembang.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif (*qualitative research*) dengan pendekatan studi kasus. Subyek dan informan dalam penelitian ini yaitu kepala sekolah, guru pengampu kelas tahfidz, pengasuh ponpes dan siswa. Data-data dikumpulkan dengan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. tehnik keabsahan data digunakan ketekunan pengamatan, triangulasi, menggunakan referensi. setelah data terkumpul dilakukan analisis data interaktif, yang meliputi: *reduksi data, penyajian data, dan verifikasi*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen kerjasama dalam pelaksanaan program tahfidz al-qur'an antara madrasah dan pondok pesantren yaitu 1. Perencanaan manajemen kerjasama program tahfidz antara man dan pondok pesantren memiliki tujuan guna bisa masuk fakultas kedokteran tanpa tes dan dapat beasiswa. serta dengan adanya kerjasama ini siswa bisa memiliki waktu yang lebih banyak untuk menghafal al qur'an. 2. Pelaksana manajemen kerjasama program tahfidz antara MAN dan pondok pesantren bisa dimulai ketika siswa sudah memilih kelas tahfidz, untuk perekrutan sepenuhnya diserahkan kepada MAN 2 Rembang dan untuk penilaian akhir tahun/akhirussanah pondok dan man sama-sama memiliki kewajiban memberi penilaian sampai dimana tingkat hafalannya. untuk setorannya siswa dibebaskan untuk setoran di madrasah maupun di pondok. 3. Evaluasi kerjasama dalam pelaksanaan program Tahfidz dilaksanakan ketika akhir tahun, dengan menghadirkan perwakilan pengurus pondok yang santrinya mengikuti program Tahfidz di MAN 2 Rembang untuk mengikuti rapat bersama, guna membahas tentang berjalannya program Tahfidz dan rencana kedepannya. dan madrasah akan memberi lebih bantuan fasilitas kepada pondok ketika MOU diresmikan yang direncanakan akan resmi tahun depan. Dan untuk evaluasi untuk proses berjalannya program tahfidz dilaksanakan uji kelayakan untuk melihat sampai dimana tingkat hafalannya yang dicapai dalam tahun pelajaran dengan cara sambung ayat dengan para penguji dari madrasah maupun pondok pesantren.

Kata Kunci: Manajemen Kerjasama, Program Tahfidz